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1 大宮南小 R8新入学
選択可能
地域設定

推移を見たとき、毎年90人が上木崎小に行った場合に、
R12年度に1,271人となっているが、90人行かなかった場
合、給食可能教室数である40教室より多い人数を大宮南
小で受け入れてもらわなければならなくなると思うが、
大宮南小での対応を考えていくのか？

学事課

今のところ、定員の90人以上が選択すると教育委員会としては考えているが、定員に満たない人数しか選択
されないような場合、大宮南小で受け入れるのは難しいということになる。その場合、お示しした方策より
もう少し踏み込んだ形の対応を考えていかなければならないが、今のところはこの形で進めていく。計画に
齟齬が生じる場合、修正をかけていく。

2 大宮南小 R9新入学
選択可能
地域設定

双子の父であるが、R9年度に双子で申し込む場合、募集
人数は85人の枠で抽選になるのか？

学事課 双子でも申請は別々になるので、両方で申し込んでいただく。

3 大宮南小 R8新入学
選択可能
地域設定

R8入学予定の子どもが上木崎小に入学希望0人の場合、
定員以下の申込みの場合、抽選を行わないとなっている
ので、R8年度入学の子は全員大宮南小になり、先程の修
正をかけるのはR9年度以降ということでよいか？

学事課
R8についてはR7年度に募集を行うが、R8年度に入学のところは変えられないと思うので、R8年度ついてはそ
のままとなり、R9年度以降に修正を加えると思われる。今のところ確定ではないので、R8年度に修正を加え
る可能性がないわけではない。

4 〃 〃
選択可能
地域設定

修正というのはR8年の次のR9年は上木崎のみ希望者が選
択した場合、あまりにも大宮南小の希望が少なかった場
合には、大宮南小と上木崎小それぞれで抽選を行い、大
宮南小を希望するが上木崎小に行く児童も出る可能性が
あるという認識でよいか？

学事課
今のところは何も申し上げられないが、少なくとも上木崎小と大宮南小で人数をある程度拮抗させなければ
ならないので、それを踏まえた検討をしていく。

5 大宮南小
R8小3、R9新

入学
選択可能
地域設定

R5年度のアンケートの際は絶対上木崎小に移りたいと回
答したが、子どもは大宮南小に残りたいと言っており、
こういう人は他にもいると思う。在校生はR8年度は定員
を設けないとのことだが、そんなに行かないのか、蓋を
開けたらという不安。大宮南小の窮状、給食が数がない
ということを聞いてしまうと、大丈夫なのかと不安に
なってしまう。

学事課

大宮南小の給食可能教室数に限界があること、グラウンドがかなり狭くなっていて空いている場所も少ない
状況であり、上木崎小も選択できるように設定をさせていただく。場所的にも上木崎小の方が近い。在校生
については定員を設けないで選択していただくことができるとお伝えしているが、今までの特定地域を作っ
た状況を見ても、上の学年は転校してまで学校を変えるという児童はあまり多くない。そのため、教育委員
会としては、新小1になる児童を対象としているのが正直であるが、そこだけを対象とすると上の学年で選
択したい児童が発生するため、上の学年の子も選択できるようにした。

6 大宮南小 小4
進学先中

学校
選択したことにより、中学校の選択は変わるのか？ 学事課

シントシティの児童は大宮南中に通うことになっているが、上木崎小を選び、卒業した児童については、中
学校入学の際、大宮南中か大原中か選んでいただけることになる。
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7 不明
R9、R12新入

学
選択可能
地域設定

4ページ、学校選択の申込みの締切りについて、R9年
度、R10年度、R11年度、R12年度入学の子どもの全員が
対象の申込みになるのか？
90人申込みがあるか分からない。90人に満たなかった場
合の検討は？

学事課
R9年の段階で上の子が当選した場合、下の子も行くことが確約されるというもの。希望があれば大宮南に就
学することも可能である。90人に満たなかった場合は、一歩踏み込んだ対応を検討していく。

8 〃 〃
選択可能
地域設定

確約というのは選べるということか？ 学事課 上の子が上木崎小に行くことが決定した場合に、下の子も上木崎小に行けるということ。

9 〃 〃
選択可能
地域設定

行けるというのは、こちらが選べるのか、選べないの
か？

学事課 希望があれば行けるということ。大宮南小に行きたいということであれば大宮南小でも行けるということ。

10 大宮南小
R8小3、R7新

入学

選択可能
地域設定
在籍学校
のスケ

ジュール

・定員があり、兄弟優先で当選ということであるが、兄
弟がバラバラになる可能性はどのくらいあるのか？
・倍率はどのくらいか？
・在学中の学校のスケジュールについて、それぞれ説明
してもらえるのか？

学事課

・上の子と下の子がバラバラになるのか心配ということだが、兄弟姉妹のルールを優先を作ったのもそこを
解消するためである。例えば、上の子が上木崎小に行くことが決まれば、下の兄弟については、同じ上木崎
小に行くことができる。もし、抽選で外れて大宮南小になった場合、下の子は上木崎小を申し込むこともで
きるし、上の子と同じ大宮南小に通うこともできる。
・子どもが通うことになれば、行事の日程はそれぞれの学校からそれぞれ説明がある。
・倍率については、シントシティ住民登録のある子どもの数が大体R8年度以降R12年度まで140～160人の推
移になる。そのうちの90人ということになる。R13年度は少し減り、110人前後になると見込んでいる。

11 不明 R8新入学
選択可能
地域設定

今年海外に行く予定があって、R8入学のタイミングで
戻ってくる。その場合、学校選択はどのようになるの
か？希望した学校に行けるのか？

学事課
住民登録があるのかないのかによるが、住民票がなく海外に行くのであれば、いつ戻ってくるかによる。基
準日は、前年の7月1日前後と想定している。例えば、R8年2月、3月など入学直前で帰国という場合、選択は
できない。

12 大宮南小 R8新入学 通学路

・上木崎小と大宮南小選ぶためにもっと必要十分な情報
がほしい。（要望）
・シントシティの南東の交差点から➀に移るための安全
対策について、車の交通量が多いが、横断歩道がない。
安全対策の検討事項はあるのか？

学事課

・南東の交差点のところ、交差点を押しボタン信号で南に渡った後、いったん西側に行く。そこについて
は、横断歩道は既存である。その横断歩道を渡った後、電柱が出っ張っているが、そこを通った形で行くこ
とになる。横断歩道を渡る際の安全確保については、地域やＰＴＡの方々の御協力を得ながら、また、交通
指導員がつけられるかは分からないが、そういった御協力をいただいて通行指導を行う必要があると考えて
いる。
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13 不明 R9新入学 学校施設
仮設校舎について、それぞれどのように教室に入る子ど
もを決めるのか？上木崎小であれば、選択可能地域の子
が仮設校舎に入るのか、学年などで分けるのか？

学校施設管理
課

上木崎小の仮設校舎と既存校舎があるが、仮設校舎に入る学級については、各学年の学級数であったり各学
年の実態であったり、総合的に勘案して学校で配置を決める。選択可能地域の児童が入るというものではな
い。

14 不明 R8新入学 通学路

7ページの安全対策案は、現時点で検討しているメ
ニューを提示しているものなのか、実施が決定している
ものなのか？ここに書いてあることが全てなのか？検討
しているけど実施は決まっていないという場合、R8年度
入学はR7年7月に通知が来るということだが、このタイ
ミングで、検討している安全対策案の実施について、
はっきり決まっている状況だと、決める側としてはあり
がたい。どういう状況なのか？

学事課

・①の電柱については、ＮＴＴの電柱であり市のものではないので、道路部局の方でＮＴＴと交渉した上で
移すという状況。他の内容については、基本的に全部やる方向で考えており、R8年度に向けて実施する。電
柱については、基本的には大丈夫という認識であるが、相手方のこともあるので、難しいということになる
場合、ここを通るわけにはいかなくなるので、通学路を変えなければならないという可能性も出てくる。
・ここに書いてあるのが全てなのかについて、今のところ現地を見た上ではこのぐらいというのはあるが、
他にも御要望等があれば教えていただければ、それも踏まえて必要性の判断をしていくし、通学路の安全点
検を既存の大宮南小と上木崎小でも年に１回は行った上で、教育委員会に要望が上がって、それに対し適宜
対策を実施している。要望を教育委員会もしくは学校に寄せていただきたい。

15 〃 〃 通学路

検討中のものがある場合、R7年7月の学校選択のタイミ
ングではっきりするのか？➀については、決まっていな
い。場合によっては通学路の変更を考えるということだ
が、7月の学校選択のタイミングではっきりしそうか？

学事課
今のところ交渉をしている状況であるが、具体的にいつ発表できるかは、現時点では何とも言えない。なる
べきく早くお伝えできるようにはしたい。

16 大宮南小
R8、R10新入

学
放課後児
童クラブ

学童について、今後の増設の予定はあるのか？大宮南
小、上木崎小両方について教えてほしい。

放課後児童課

これまでは、利用ニーズの変動に臨機応変に対応可能な民設放課後児童クラブ整備により受け皿を確保して
きた。加えて、R6年度から放課後子ども居場所事業をモデル事業として実施し、R7年度も実施校を増やして
いくこととしている。
上木崎小については、モデル事業の状況を踏まえて、民設放課後児童クラブもしくは放課後子ども居場所事
業により対応する。R7年度夏頃には方向性についてお示ししたい。
大宮南小については、今後リフレッシュ工事の予定があることから、放課後子ども居場所事業を当面導入す
ることができないため、民設放課後児童クラブの整備により対応する。

17 大宮南小 R8新入学
選択可能
地域設定

・抽選を実施するにあたり、今の説明以外にどういった
ことが課題になるのか？例えば、修学旅行とか運動会と
か、交通と給食以外にもあるのではないか？
・保護者からすると大宮南小と上木崎小のメリットとデ
メリットのバランスを聞いて考えたい。大宮南小では
R12年に工事が始まるかもしれない、そういったことも
勘案して選択したい。選択するための情報を提供してい
ただきたい。（意見）

学事課
学校施設整備
課

（学事課）課題は子どもが増えていくと学校の運営上の仕方も変わってくる。教育上に関しては、そういっ
た問題が出ないようにしてやっていくことが重要。工夫をして、児童が増えれば必要な教員の加配、臨時職
員も増えていく、ということもあるので、教育上の差異は起こさないようにしていく。運動会は工夫しなけ
ればならない、学校でどういう風にしていくか、今後、学校で考えていく。
（学校施設整備課）施設の老朽化の面について、大宮南小も老朽化の問題があるが、リフレッシュ工事を実
施する方向で動いている。グラウンドに2棟の仮設校舎があるが、大規模改修工事をするには子どもがいな
がらではできないので、いったん仮設校舎に入っていただいて空いたところを改修するという方法で行って
いる。工事の開始時期等、お伝えできる情報は提供していきたいと考えている。

18 不明
R9、R12新入

学

情報開示
のスケ

ジュール

選択するにあたっての情報が少ない。選択する前に情報
開示のスケジュールを出してもらえないか？

学事課
学校施設管理
課

（学事課）大宮南小と上木崎小の環境整備に関する市のホームページを作っている。そこでなるべく情報を
オープンにしていく。また、R7年7月に該当の方に御案内をする際、お伝えできる情報については、チラシ
なり一覧のような形で見えるようにしたい。

（学校施設管理課）未就学の保護者について、大宮南小と上木崎小のがどういう施設なのか分からないと思
うので、教育委員会で検討して、今の施設の実態に関する情報を開示していく。
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19 不明 R8新入学
選択可能
地域設定

給食

大宮南小、上木崎小を選択した後、卒業まで通えるとい
う確約と、給食提供も卒業までという確約をいただける
ということでよろしいか？確約がないと比較できない。

学事課
おいしい給食
サポート課

（学事課）上木崎小を希望して通ったら卒業まで在籍していただくことはできる。ただし、大宮南小を選択
する子どもについて、今後の状況次第では確約については分からないとしか言えない。大宮南小が全員入れ
ないことが明白になれば、別の方策を考えなければならない。今のところは確約については申し上げられな
い。

（おいしい給食サポート課）大宮南小の給食提供については40教室が限界となっている。大宮南小を選択し
た場合については、今のところ確約は難しい。上木崎小の給食室については、現状大きく余裕があるわけで
はないが、R7年度の改修により調理機器等の入替を予定している。その結果、お示ししている現時点の児童
推計に基づくR12年度まで給食の提供が可能と判断している。

20 〃 〃
選択可能
地域設定

R8年度に大宮南小に入り、出て行けと言われる可能性が
あるということか。

学事課
将来的なことは申し上げられないが、そういったことがないのが一番いいとは考えているが、どういう状況
になるのか分からないと断言できないので、今のところ可能性としてはある。

21 不明
R9、R11新入

学
リフレッ
シュ工事

・リフレッシュ工事について、R12からということであ
るが、終了の目途はいつ頃か？
・仮設校舎はどのあたりに建てるのか？

学校施設整備
課

・いつ終わるかについて、令和７年度に行う基本計画策定業務の中で終了の目途が分かる。今までのリフ
レッシュ工事の事例では、工事全体で終わるのは6～7年かかっている。
・大宮南小には仮設校舎をこれ以上新しく建てることは考えていない。

22 大宮南小 R8新入学
リフレッ
シュ工事

給食可能教室数40ということだが、R12にリフレッシュ
工事を行った際に、給食可能教室数は増えるのか？

学校施設整備
課

リフレッシュ工事による改築等により、給食室を増強して提供できる食数を増やしていく予定。

23 不明
R8、R10新入

学
朝の預か

り

大宮南小は通学班があるが、上木崎は個別登校というこ
とで、共働きのため朝の預かりがあると助かる。7時か
ら預かってもらえるのか？

放課後児童課
学事課

（放課後児童課）さいたま市では登校時間前の朝の預かりは実施していない。
（学事課）学校が何時から空くかについて、一般的に通学班があるところもないところも8時～8時15分頃
に、学校に来るようにお願いしている。

24 不明
R9、R11新入

学
選択可能
地域設定

6ページ、兄弟優先の募集について、R13以降に可能性が
出てくると思うが、兄弟優先の枠だけで90人を超えてし
まった場合、兄弟優先の中でも学校が変わってしまう可
能性があるのか、定員90人の枠が少し増えるのか？

学事課 定員90人程度というのは変わらないので、兄弟姉妹で埋まってしまった場合、その中で抽選になる。
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